

DECLARARION DE CANDIDATURE REPRESENTANT-E-S ETUDIANTS AU CONSEIL DE L'ED PHENIICS ELECTIONS 2023-2024

NOM: MORARD

PRENOM: SOPHIE

Année de doctorat en 2023 - 2024 : 2 ème

Laboratoire: IJCLab

Profession de foi (version française)

Actuellement en deuxième année de thèse à IJCLab, je souhaite représenter les étudiants au conseil de l'école doctorale PHENIICS afin de mieux comprendre cet environnement et ses enjeux pour permettre le meilleur échange possible entre l'école doctorale et mes pairs. La discussion entre l'école doctorale et tout doctorant est pour moi primordial, et il est important que ces derniers est un moyen ou une personne pour faire remonter la moindre de leur demande durant ces années parfois délicates.



<u>Profession de foi</u> (version anglaise) Currently in my second year of my PhD at IJCLab, I would like to represent the students at the PHENIICS doctoral school's council for a better understanding of this environment and its challenges in order to allow the best possible exchange between the doctoral school and my peers. I believe that the discussion between the doctoral school and the PhD students is primordial and it is important that they have a way or a person to bring up even the smallest of their requests during these sometimes delicate years.